

Berry Services s'agrandit

L'entreprise, spécialisée dans le conditionnement et l'assemblage de produits industriels, va tripler la superficie de son atelier de Neuvy-St-Sépulchre.



L'entreprise travaille beaucoup pour l'industrie textile.

EN s'installant début octobre 1998 à Neuvy-Saint-Sépulchre, Jean-Claude Benéteau tentait un véritable coup de poker. Sa société, dont il était le seul salarié, ne bénéficiait d'aucune référence et il partait à l'aventure, sans le moindre client. Animé par une volonté inébranlable d'occuper le créneau à la fois original et porteur du conditionnement à façon et de l'assemblage de précision, le

jeune chef d'entreprise s'est accroché, a persévéré, et la gageure s'est transformée en réussite totale. Berry Services emploie actuellement vingt personnes, dont la moitié en contrat intérim, a réalisé l'an passé 2,5 MF de chiffre d'affaires, et va bientôt tripler la surface de production ! A l'origine de cette progression spectaculaire nous trouvons un jeune industriel, ingénieur de forma-

tion, qui a travaillé pendant neuf ans dans une usine de conditionnement de Châteauroux. Désireux de se mettre à son compte, il a trouvé à Neuvy-Saint-Sépulchre le local qui lui convenait : un bâtiment flamboyant neuf de 500 m² immédiatement disponible par le biais d'un crédit-bail.

Une activité extrêmement variée

Après trois mois de démarches commerciales durant les-

quels le chiffre d'affaires a plafonné à 2.000 F, la machine était lancée. Pour répondre à une demande croissante, Jean-Claude Benéteau embauchait plusieurs collaborateurs. « *Notre activité de départ était très variée puisque nous mettions sous film plastique des CD, des cassettes, et toutes sortes de petits objets,* explique le responsable de Berry Services. *Nous posions*

également des étiquettes sur divers supports et assemblions des produits, à l'image des convertisseurs euro pour lesquels nous réalisons éventuellement le câblage. » La société qui assure aussi le pliage de documents effectue donc essentiellement des tâches manuelles à l'aide d'un personnel habile et polyvalent. En mesure de s'adapter rapidement au marché elle a, dès l'été 1999, commencé à travailler pour l'industrie textile. Ces opérations basées sur le contrôle qualité, la pose de griffes, l'étiquetage, la mise sur cintres, mais aussi le repassage et les retouches de vêtements fabriqués à l'étranger et destinés aux grands magasins de l'Hexagone représente maintenant 75 % du chiffre d'affaires de l'entreprise. Avec 35.000 ensembles trois pièces à mettre en forme et 100.000 convertisseurs d'euro à réaliser au cours des prochains mois, Berry Services a de l'avenir. Mais pour continuer sa progression et posséder à moyen terme trente salariés à temps complet, la société va devoir s'agrandir. La construction de 1.000 m² de bâtiments supplémentaires débutera sous peu. Il est loin le temps où Jean-Claude Benéteau ramait pour trouver son premier client !

Jean-Michel BONNIN.

■ *Berry Services, zone d'activités du Fay à Neuvy-Saint-Sépulchre, tél. 02.54.30.97.13.*